

Le funambule de la lune.

Il était une fois, un jeune homme nommé par les gens de son village le funambule de la lune. Affublé d'un chapeau haut-de-forme et d'un blouson à carreaux, il avait des jambes longues et fines comme des roseaux. Son métier était unique, c'était un funambule accroché à la lune. Son travail consistait à surveiller les gens du village. Pour comme quoi il observait les paysans pour qu'ils ne commettent pas de crime.

Un soir, alors qu'il faisait sa ronde une fatigue mystérieuse l'emporta... Il fut réveillé par un cri perçant. Voilà qu'il s'était endormi à peine une minute et trente secondes qu'un vol avait été accompli !

Sa tête bouillonnait et tournait comme une tornade de pensées. Comment une ou une voleuse avait-il pu lui échapper ? Il fit une centaine de fois le tour du village pour s'assurer que rien n'était inhabituel. Il avait peur de s'arrêter et de descendre par crainte de ne pas être à la hauteur ! Il prit son courage à deux mains, et descendit du fil pour se mettre à la recherche du voleur et d'indice...

Lorsqu'il mit les pieds sur terre, il courut à travers le village mais rien ne semblait anormal.

Trois jours passèrent, mais rien ! Il finit par demander à l'intéressée une description de son voleur. Mais elle lui répondit qu'il avait un masque chirurgical et une cagoule ! Il était vêtu tout en noir et avait de courtes jambes étrangement rapides. La femme avait tout de même repéré sa cachette mais n'avait pas pu l'atteindre...

Elle pourrait lui donner le nom de sa rue mais malheureusement pas le numéro. Il prit une feuille pour y inscrire tous les indices :